

Résolu: De prier le Trésorier de la Cité de préparer et soumettre au Bureau le plus tôt possible, une liste complète de toutes les institutions de charité qui sont appelées à payer des taxes d'eau et du montant chargé à chacune.

Il est

6.—Résolu: D'attirer l'attention de l'Ingénieur en Chef sur le fait que la rue King Edward, dans le quartier Notre-Dame de Grâces, est dans un très mauvais état causé par les travaux qui ont été faits là et que l'entrepreneur n'a pas remis la surface de la rue dans un état convenable, et de le prier de voir à ce que ledit entrepreneur remette la rue dans un état convenable immédiatement, conformément à son contrat.

7.—Soumise une communication de l'échevin Gauvin, transmettant une liste de trottoirs qu'il désire faire construire dans son quartier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour inclure dans la liste des trottoirs.

8.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 21 août courant, "re" projet d'établissement d'une bibliothèque publique dans l'Université Laval.

Résolu: De déposer sur la table jusqu'à ce que le Bureau soit informé des dispositions des autorités de l'Université.

Il est

9.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire faire le piquetage des lots de terre achetés par la Ville, coin des rues Jarry et St-Hubert, pour l'érection d'un poste de police et de pompiers.

10.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: Que M. A. W. Sullivan, ingénieur, soit nommé au Département des Chemins, en remplacement de M. G. Achambault, au même salaire que ce dernier.

Il est

11.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de se procurer de l'Agent des Achats et des Ventes un état journalier du montant de ciment reçu sur les travaux et du montant requis et de soumettre cet état au Bureau chaque jour.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi, "re" procédures en expropriation au sujet du Boulevard St-Joseph, ci-devant rue du Palais, déclarant qu'il appartient au Bureau des Commissaires de nommer un Ingénieur expert pour obtenir les options des propriétaires des terrains.

Résolu: De nommer M. Trefflé Charpentier pour cette fin.

13.—Soumise une communication d'un M. John Kennedy, au sujet du bruit causé par le sifflement des bateaux sur le canal Lachine.

Résolu: De référer à la Commission de Législation.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet d'une offre de propriétaires de lots contigus dans la rue St-André de payer la somme de \$40 par lot de 25 pieds pour leur quote-part respective dans le coût de leurs canaux d'égouts dans la rue Boyer.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur la responsabilité que la ville pourrait encourir en acceptant le règlement suggéré.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 août 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" projet de la St. Paul Electric Light & Power Company, au sujet de la pose de poteaux, dans le quartier Emard, déclarant qu'il n'y a pas lieu pour la Cité d'intervenir dans le présent conflit, ni de répondre au protêt qui a été signifié à la Cité.

Résolu: En conséquence.

2.—Soumise une plainte d'une Dame Arthur Gagnon, contre le Greffier de la Cour du Recorder, M. Lefebvre.

M. Lefebvre appelé devant le Bureau à ce sujet, donne

Resolved: That the City Treasurer be requested to prepare and submit to the Board a complete list of all the charitable institutions which are called upon to pay water rates, with the amount charged to each of them.

6.—Resolved: That the attention of the Chief Engineer be called to the fact that King Edward St., in Notre Dame de Grâces Ward, is in a very bad state owing to the works which have been performed there, the contractor having failed to restore the surface of the street to its formal condition, and that he be requested to see that the said street is immediately put in proper condition by the contractor, in accordance with his contract.

7.—Submitted a communication from Ald. Gauvin, transmitting a list of sidewalks which he desires to have constructed in his ward.

Referred to the Chief Engineer with instructions to include said sidewalks in the list of permanent sidewalks to be laid.

8.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 21st August inst., "re" proposed establishment of a public library in the Laval University building.

Consideration deferred until the Board have heard from the authorities of said University.

9.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to have the pieces of land purchased by the City, at the corner of Jarry and St-Hubert Sts., for the erection of a police and fire station, staked out.

10.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. A. W. Sullivan, engineer, be appointed to the position formerly held by Mr. G. Archambault, in the Road Department, at the same salary as the latter.

11.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to obtain from the Purchasing & Sales Agent a daily statement of the quantity of cement delivered on the works and of the quantity required, and to submit said statement to the Board every day.

12.—Submitted a report from the Law Department "re" proceedings in connection with the expropriation of St. Joseph Boulevard, formerly Palace St., stating that it devolves upon the Board of Commissioners to appoint an expert engineer for the purpose of obtaining options from the owners of the pieces of land to be expropriated.

Resolved: That Mr. T. Charpentier be appointed for such purpose.

13.—Submitted a communication from Mr. John Kennedy anent the noise caused by the whistling of boats on the Lachine Canal.

Referred to the Legislation Committee.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the offer from owners of contiguous lots, in St. André St., to pay the sum of \$40, per lot of 25 ft., for their respective share of the cost of the sewer laid in Boyer St.

Referred to the Law Department for a report as to the responsibility which the City might incur by accepting such offer.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held on the 28th Aug., 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the City Attorney "re" protest from the St. Paul Electric Light & Power Co., anent the erection of poles in Emard Ward, stating that the City need not intervene in the matter or reply to the said protest.

Resolved: Accordingly.

2.—Submitted a complaint from Mrs Art. Gagnon, against Mr. Lefebvre, Clerk of the Recorder's Court.

Mr. Lefebvre was called before the Board, and after